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新学年，展示“新势力”风采

联系我们 990159

打电话，就用新势力套餐
郑州联通负责人说，对于大学新生来

说，实惠就是最大的选择条件，因此他们推
荐新势力套餐，新势力是中国联通针对年轻
人群，具有市话、长途以及短信套餐的综合
低资费优势。

针对新生，联通的新势力套餐推出了多
重优惠，10元包120条短信、50MGPRS流量，
赠送来电显示；市话1毛，长途一口价1毛5，
被叫全免；注册U族部落免功能费，设置 10
个国内U族好友，主叫本地U族好友1毛，主
叫国内 U 族好友 1 毛 5；现在入网还有好礼
相送。

要上网，新势力给你新优惠
为了满足大学生的手机上网需求，在

郑州各大高校相继开学之际，郑州联通针对
新势力品牌新增了UNI和短信套餐，将10元
UNI和 10 元短信套餐作为主推，叠加 GPRS
流量费、校园小区定向优惠等实用优惠项
目，丰富现有的产品线；10元UNI套餐内含
120条短信（不区分网内网外）、50M的GPRS
上网流量费。

使用 GPRS 业务之前需要开通 GPRS
服务，目前用户使用GPRS功能，有手机上网
和彩信两种情况。如果您具有支持GPRS方
式 WAP 功能的手机，可以直接访问中国联
通的WAP网站使用WAP业务，点击上网键
或者菜单就可以开始使用WAP业务。

玩游戏，来联通腾讯游戏格斗大赛
喜欢游戏新势力用户有福了，郑州联通

携手腾讯郑州分公司正式推出“新势力”杯
DNF 全国格斗大赛河南赛区选拔赛。9 月
20日前，你可以通过参加首届《地下城与勇
士》全国格斗大赛网上选拔活动赢取价值
2000元的奖品。同时郑州联通也成为首家
DNF邀请赛合作伙伴，一场精彩纷呈的线下
格斗大赛即将展现在广大玩家面前。

每周五、六、日一场场精彩纷呈的联通
“新势力”杯DNF 全国格斗大赛河南赛区线
下选拔赛将呈现在广大玩家面前。河南
的 DNF 超级玩家们，除了参与线上的格斗
精英赛的选拔争夺参与全国格斗大赛的
资格以外，还可以通过参与联通“新势力”
杯 DNF 格斗大赛获得晋级全国决赛的资
格。线上线下全方位的活动，帮你轻松走
上晋级之路。

新学年开始了，郑州联通为广大高校新生精心设计了2008版新势力迎新套餐。低廉的通
话费用让您通话无忧、超值短信包月让您化身成为短信超人、海量上网流量帮您尽览天下大
事，1元长途套餐让您相隔千里依然感受到家人的关怀。 晚报记者 祁京

推出“灵通知道”业务
近日，河南郑州网通面向小灵通客

户，推出了具有短信息搜索功能的“灵通
知道”业务。

“灵通知道”是郑州网通根据市场
调研分析而推出的一种新型增值业
务。它整合了分类信息数据库以及近
3000 万条的“百度知道”知识问答类
互联网信息数据库。客户编辑查询问
题发送至 106569114，即可随时随地
通过小灵通终端得到答案，是与网络
搜索类似功能的短信搜索业务。考虑
到广大客户的不同偏好，“灵通知道”
还通过10060强大的客服人力资源向
客户提供人性化搜索、个性化服务。

薛曼曼

将启动WCDMA设
备模拟招标

中国联通内部人士确认，该公
司最快将于今年年底开始 WCDMA
的招标和相关建网工作，预计在今
年 12 月之前启动 WCDMA 设备的
模拟招标。

模拟招标可以对制造商提供的
设备价格、性能和供货能力进行摸
底。去年，中国电信部分地方分公
司就进行了 CDMA 网络设备的模拟
招标。

中国联通的计划是，通过新采购的
设备实现2G、3G一体化，即新增GSM
设 备 需 要 能 够 通 过 升 级 成 为
WCDMA。而中国联通内部的3G技术
培训也已经进行较长时间。 祁京

审计署指出电信运营商重复投资导致资源浪费

一个基站大概花费30万，郑州目前有基站数量近万座

工信部欲破运营商重复建设难题
8 月 27 日，审计署发布报告，直

指电信运营商重复投资导致资源闲
置严重浪费，业内为此展开了激烈的
辩论。一方认为，电信运营商重复投
资源于市场竞争，禁止重复投资将导
致垄断；另一方则称，除非对目前电
信业的运作模式进行颠覆性改革，否

则 重 复 投 资 问 题 难 以 根
除。而工业和信息化部副
部长奚国华则在日前表示，
将出台共建共享的具体办
法，制约运营商重复网络建
设引起的资源浪费。

晚报记者 祁京/文
吴琳/图

8月 27日，国家审计署在其官方网站公
布了《关于2007年度中央预算执行和其他财
政收支的审计工作报告》（以下简称《报
告》）。《报告》在“企业审计情况”中公布了
中国移动、中国电信、中国联通、中国网通和
中国铁通5家电信运营商的投入产出效益审
计调查情况。

审计调查发现，影响企业效益的主要问
题是：重复投资导致资源闲置浪费，部分投
资项目效益较低。2002年至2006年，5家企
业累计投入11235亿元，用于电信基础设施建
设。由于缺乏统筹规划，重复投资问题突出，
网络资源利用率普遍偏低，通信光缆利用率
仅为1/3左右，且增加了企业的折旧和运行维

护费用。
中国电信和中国网通在对方主导区域

内已有本地电话网的情况下，又投资 508亿
元新建本企业本地电话网；中国铁通在中国
电信和中国网通投资在建各自全国固定电
话网的情况下，也投资铺设本企业的全国固
定电话网，到2006年累计投入455亿元。

目前，中国移动和中国联通所建移动通
信基站已超过30万个，两公司的铁塔一般都
是并肩而立。仅以每个基站占地 30平方米
算，全国的基站占地面积超过了一个澳门。
而郑州目前有基站数量近万座，也就是说，
有至少30万平方米的土地被基站占用，而这
相当于郑东新区会展中心的占地面积。

全国基站占地面积超过了一个澳门

郑州移动技术人员介绍说，从理论上讲，
每10公里都需要一个基站，而在一个结点之
上，实际上可以选择做基站的地方是相对集
中的，“所以我们经常会看到，几家运营商的
基站建在一起。”这位付姓工作人员说。

而另外一家运营商的负责人则表示，从
技术角度上讲，一个基站铁塔完全可以承担
几家的天线，一座铁塔需投资 30 万元人民
币，在现有的铁塔中，如果1/3共建共用，节省
的资金可想而知。但是，由于电信行业的竞
争性，使得这种想法成为不可能实现的事情。

随着电信重组的进行，新的一轮基站建
设正在紧锣密鼓的进行中，郑州移动正在不
断的进行网络建设，联通也有自己新建3000

座基站的第 15、16 期网络工程，而郑州电信
副总经理董宏涛则透露，由于接手CDMA，电
信正在进行和联通分割基站的工作，先期按
照C、G网络进行资产划分，接下来进行割接和
新基站建设。这样算下来，今年年底之前郑州
将新增几千座基站，不但有大量的铁塔不能被
充分使用，干线光缆的重复建设带来的资源浪
费也是惊人的。

而一位技术人员则指出，虽然许多专家
称基站铁塔的辐射对人体的危害是极小的，
但重复建设后，辐射源增多，至少会使发射塔
数量增加3~5倍。这样不但有可能影响基站
周围居民的生活，也给居民和运营商之间的纠
纷埋下了伏笔。

一个基站架本来可以挂好几家的天线

虽然都能意识到重复建设的危害，但运
营商却也显得无能为力。郑州移动的相关负
责人指出，如果国内只有一个运营商，那自然
可以避免发生重复投资建设，但如果几大电
信运营商都是竞争性的企业，那么从竞争角
度看，就必须进行重复建设。

针对重复建设的问题，工业和信息化
部副部长奚国华日前表示，将在 3G 建设
全面启动之前，出台共建共享的具体办
法，制约运营商重复网络建设引起的资

源浪费。
而郑州电信的负责人则表示，在第一次

电信重组之时，曾有采用“网业分离”模式的
呼声，就是让几家专门运营网络建设的公司
去建设网络，电信运营商只需去租赁网络并
在上面运行自己的业务。但目前看来，用这
种方法解决重复建设并不可行。网业分离同
样会造成很多矛盾。网络建设公司更喜欢将
网络建在业务密集的地区，而客户少的地区
却得不到服务。

推出服务新举措
郑州移动提出了以“奥运服务我

先行”为主题的服务措施，对进一步提
升服务水平起到积极推动作用。据介
绍，“我先行”是“530”的谐音，“5”是指
五声服务，即来有迎声，走有送声，问
有答声，接客户物品有谢声，造成客户
不便有致歉声。“3”指的是“三多”，即
多问一句，多看一眼，多查一遍。“0”指
的是“零距离”的客户服务，有三层含
义：一是时间“零距离”，即在最短的时
间内办好客户所需办理的业务；二是
空间“零距离”，设置高低适当的柜台
与座椅；三是沟通“零距离”，即以面谈
的方式向客户推荐近期营销活动和新
业务。 陈娜

工信部欲破重复建设难题


